

Région > Armentières et ses environs > Armentières

Armentières: un site Internet pour l'Association des familles et des adhérents plus nombreux

PUBLIÉ LE 20/01/2015

P.L. (CLP)

L'Association des familles d'Armentières (AFA) tenait son assemblée générale samedi, à la Maison du temps libre. L'événement est sorti de l'ordinaire puisque l'équipe menée par Gaston Ammeloot avait prévu un spectacle de trente minutes avec des choristes en fin d'assemblée.



Gaston Ammeloot, président de l'association, tire un bilan positif de cette année 2014 : *« Nous avons organisé une manifestation par mois, avec notamment deux lotos et deux bourses aux vêtements. Nous avons également organisé des sorties intéressantes à Dinant, avec la visite d'une brasserie et de l'abbaye de Maredsous. La sortie au Parc Astérix a permis à 57 adultes et 26 enfants de découvrir ce parc pour un prix défiant toute concurrence. »*

L'autre temps fort de l'année a été l'arbre de Noël organisé le dimanche 14 décembre au cinéma Les Lumières. C'était une première pour l'AFA. 45 enfants ont pu rencontrer le père Noël, recevoir un cadeau, un panier de friandises, une coquille et une peluche avant de visionner le film *Les Pingouins de Madagascar*. Autre nouveauté : la création d'un site internet propre à l'association (www.asso-familles-armentieres.fr) qui permet d'avoir accès à l'ensemble de l'actualité de l'AFA en un clic. Des activités qui ont attiré les Armentériens : l'association a vu son nombre d'adhérents augmenter en 2014 et compte désormais 230 familles adhérentes. *« C'est important pour nous après une période difficile »*, expliquait Gaston Ammeloot, qui est président depuis 2006. En 2015, l'AFA proposera notamment des sorties à Paris, Anvers et Bruges avec les puces de Saint-Ouen et le musée Grévin.